
 

 

 

 

 

 

 
 

全会津中体連大会～健闘しました新中生～ 
全会津中体連大会が３日間にわたって行われました。３年生にとって、大きな目標にしてきた

大会です。長らく続いたコロナ禍の影響を最も多く受けたのが３年生でした。練習内容や練習時

間を制限される時期がありました。十分とはいえない練習だったと思います。そんな中、様々な

困難を乗り越えてやっと迎えた大会でした。最後まであきらめずに、これまでの練習を振り返り

ながら臨むことができた大会でした。結果を変えることはできませんが、最後まで目標達成を願

い努力を続けた姿勢に大きな成長を感じました。 

さて、本年度も感染症拡大防止の観点から無観客での大会となりました。お子さんが試合に臨

む姿を楽しみにしていた保護者の方も多かったと思います。残念ながら、会場にも大きな声援を

聞くことができず、どこか物足りなさを感じました。やはり、応援や選手の“声の力”を強く感

じました。今後も、生徒の力を後押しする“応援や声援”を送っていきたいと思います。 

 

 
野球部 

 ６月９日 決勝トーナメント１回戦  対若松三中 惜敗 

女子バレーボール部 
６月９日 予選リーグ１回戦     対若松一中 勝利 

予選リーグ２回戦     対喜多方三中 惜敗 

  ６月14日 決勝トーナメント １回戦 対喜多方一中 勝利 

       決勝トーナメント ２回戦 対西会津中 惜敗 

バドミントン部 
  ６月９日 男子団体予選リーグ 対喜多方二中 惜敗 

                 対若松五中 惜敗 

                 対塩川中  惜敗 

       女子団体予選リーグ 対若松二中 惜敗 

                 対裏磐梯中 勝利 

                 対若松五中 惜敗 

  ６月14日 女子個人戦決勝トーナメント 

        女子シングルス  優勝 若杉梨央奈（県大会出場） 

                 ３位 栗城颯香 （県大会出場） 

  ６月15日 男子個人戦決勝トーナメント 

        男子シングルス ベスト８ 千代直輝 
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学習の振り返りをしよう！！～期末テスト終了～ 
２０日（月）から２日間の日程で行われた期末テストが終わりました。中体連大会終了後から

すぐにテスト期間となりました。 

 １年生は、初めての定期テストでしたので、学校や家庭での計画的な学習の進め方、理解を深

めたり、定着を図ったりする学習方法など、試行錯誤だったのではないでしょうか？２年生は、

これまでを振り返り、より学習事項の定着を図る工夫ができたと思います。 

３年生は、いよいよ進路希望実現に向けての土台づくりがスタートする時期にもなりましたの

で、このテストを振り返りにじっくり取り組んでほしいと思います。 

 
 

進路を考えよう～高校説明会実施～ 

 ２８日（火）、３年生とその保護者を対象にした高校説明会を実施しました。近在高校等の学

校説明を聞くことによって、中学校卒業後の進路選択・決定に資するとともに、将来の自分自身

の生き方について自覚を高めるために行いました。 

また、３年生を対象に夏休み中において各高校の体験入学等も実施されます。その学校の様子

を知ることができ、進路選択の参考になります。「百聞は一見に如かず」です。自分の目で見

て、自分の肌で雰囲気を感じて、自分の言葉で確認することで、自己選択をすることができま

す。 

 

新体力テストに挑戦しました 
新体力テストの目的は、生徒の運動能力を計測し、その実態

を把握することで、学校や家庭での体育や健康に関する指導に

役立てるためとされています。もちろん、生徒が自分自身の運

動能力を知るきっかけにもなります。日々の生活の中で、振り

返るチャンスは少ないと思いますので、体力テストを受けるこ

とによって、生涯にわたる健康づくりについて、ご家族で話し

合う良い機会になるのではないでしょうか。 

 

コミュニティ・スクール開催 

 ２４日（金）に、本校において新鶴中学校区の第１回学校運営

協議会を開催しました。この学校運営協議会は、保護者や地域の

方々が学校と連携・協働し「地域の子どもたち」に関することを

話し合い、学校を中心とした地域教育の運営について協議・実践

していくものです。この度、学校運営協議会を設置した新鶴小学

校・新鶴中学校のことを「コミュニティ・スクール」とも呼びま

す。 

 さて、このコミュニティ・スクールについては、本年度より実

施となりました。そのため、今回は初会合となりました。会では、概要説明、設置要綱、組織編

成、年間計画、各学校の学校運営ビジョンについて、協議され承認をいただきました。 

今後は、児童生徒や学校の様子、そして地域の子どもたちの様子を土台にして、地域の力をお

借りしながら、新鶴地区で“希望の星”として輝く児童生徒の育成に努めていきたいと思いま

す。 



 



 

 


